

## Rénovation urbaine et création

C'est le thème d'une table ronde organisée par Art'dep et le CAUE de la Savoie samedi 27 juin à Aix-les-Bains, de 17h30 à 18h, résidence Joseph Fontanet. Les projets culturels et artistiques sont au cœur des processus de transformations sociales et urbaines, en particulier dans ceux menés dans le cadre de rénovation urbaine entamée au niveau national depuis 2003. Utilisant plusieurs leviers, allant de la cohésion sociale à la valorisation de l'image des quartiers, ces processus publics intègrent la création artistique comme moteur de la transformation du lien et de la mixité sociale. La vie et la ville culturelle ne passent pas seulement par des œuvres artistiques commandées, mais aussi par des interventions spontanées. Comment l'art et la création contemporaine impulsent-ils différents usages et différentes temporalités dans la ville et plus particulièrement dans le cadre de la rénovation urbaine ? Un échange confrontant les points de vue d'urbaniste, d'architecte, de sociologue et d'artiste à partir de l'exemple du quartier du Sierroz à Aix-les-Bains.